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 支 部  コミュニケーション作りを 

一桜台支部長・中島 健次さん 

今年も５月に芥見東自治会連合会の主催で「ごみゼ

ロ啓発運動」が実施されました。多数のご参加、大変あ

りがとうございました。 

私も階段付近で清掃作業をしていたのですが、その

時一人の中学生が私に近寄ってきて「オジサンこんなに

タバコの吸い殻が落ちていたよ」と寂しそうな顔をして、

ゴミ袋を私に見せてくれました。私は何と答えていいの

か分からず「暑いのに大変だったね」としか言えません

でした。ただ清掃作業が終了するころには、その中学生

がきれいに掃除ができた満足感からか友達たちとニコニ

コしていて、その顔を見て私もホッとし、こんな子どもた

ちが、いつまでも住みやすく環境の

良い街と思える様に、しっかり頑張

ろうと強く思わされました。 

今後、災害時は勿論、日頃から住

民同士で少しでも助け合えるコミュ

ニケーション作りに努力していきた

いと考えています。皆さんのご協力よろしくお願いいた

します。                          □■ 

 

 中学校 PTA  ～変わりゆく PTA～ 

一藍東学園藍川東中学校 PTA会長・榎 秀亨さん 

日頃より、地域の皆様にはＰＴＡ活動にご理解ご協力

を賜りお礼申し上げます。 

今年度、藍川東中学校PTA会長を務めさせていただ

きます榎と申します。よろしくお願い致します。 

２年程続いている新型コロナウイルス感染症による学

校・PTA 活動の制限、小中一貫校が始まり１年、生徒数

の減少や、世の中の変化などあり今、ＰＴＡは大きな転

換期を迎えています。 

約７０年前にアメリカから導入されたＰＴＡのシステム

は、時代に合わせて変化をしていかなければならいと考

えています。 

そこで、今年度の藍川東中学校ＰＴＡは例年のように

ＰＴＡ活動を役員だけで行うのではなく、活動できる方を

募集するエントリー制を行っています。役員選出の時「１

年を通しての活動は難しい」という言葉をよく耳にします。

できる時にできる事を、１年のうち１日の数時間だけでも

協力していただける方がおみえになれば、活動の負担

は軽くなります。この１年、エントリー制を取り入れて活動

ができるならば、ＰＴＡ組織を大きく見直すきっかけとなり

ます。 

歴代のＰＴＡ役員・会員の方々が築いてきたものを大

切にしつつ、この学校、この地域にいる私たち保護者の

スタイルに合わせた組織を作る時期に来ていると感じて

います。 

ＰＴＡは、藍川東中学校に通う保護者と教職員で組織

された任意団体です。そして、地域の方々の温かい見

守りが子ども達を危険から守ってくださっています。各ご

家庭で色々な考えがあると思います

がＰＴＡ活動に参加していただく

ことで忙しい中、少し足を止めて

学校のことや子ども達の学校生

活に関心をもっていただければ

と思います。 

最後になりますが、ＰＴＡ活動は、みなさん一人ひとり

のご協力で成り立ちます。PTA活動にご理解頂き、今後

も一層のご協力をお願い致します。         □■ 

 

 市民うんどうかい  ～青空の下で～ 

芥見東まちづくり協議会 

「芥見東市民うんどうかい」を、１０月２日（日）午前９時

より芥見東小学校校庭において開催します。 

今年も若い世代、特に小学生、中学生が参加しやす

い種目を中心に、幼児、高校生及び一般にも参加して

頂けるプログラム内容になっております。 

若い世代が元気いっぱい集い･楽しく競う姿をご覧い

ただき、また励まし、さらにご参加もいただきたいと思い

ます。 

□■ 

 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/


   
 

☆ ホームページ「芥見東まちづくり」    http://akutamidorittko.web.fc2.com/ ※回覧などを掲載しました。  検索 
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 ささゆり  ケアハウス(軽費老人ホーム) 

一みどり福祉会専務理事・住田 崇さん 

ケアハウスささゆりでは、３つの事業が行われています。 

１.ケアハウスささゆり（軽費老人ホーム） 

２.グループホーム北山（認知症共同生活介護） 

３.ささゆりヘルパーステーション（訪問介護） 

今回はケアハウスについて簡単に説明します。 

ケアハウスは年齢が６０歳以上で、身体機能が自炊で

きない程度に低下し

ている方や、高齢者

世帯で独立して生活

するには不安がある

方等（ご夫婦の場合

はどちらかが６０歳以上であれば入居できます。） 

費用は、収入により異なりますが、利用料は約８万円

から１６万円程度となります。上記利用料以外に必要な

費用は個室の水道光熱費、電話料金、コインランドリー

の利用料などです。入居時の一時金は必要ありません。 

ケアハウスささゆりについてのお問い合わせ、ご相談

は、058-244-1200 までお気軽にお問い合わせください。 

□■ 

 

 投  稿    ～大洞の自然～ 

一柏台・平出 信一さん 

今年も待っていたヤモリ≪守宮≫がやって来てくれま

した。夜行性なので門灯のあかりによってくる虫を捕まえ

に毎晩のように出てきますが、触るとヌルヌルして気持ち

が悪いという人がいます。窓ガラスがそれほど汚れませ

んのでそっとしておいてください。 

家の庭にはカエル≪蛙≫もいますが、年を取ったせ

いか目が疎
う と

くなって、とび撥ねて逃げた後の草が揺れて

いるところしか見えません。変わった動植物を２つ紹介し

ます。 

竹クマバチ（台湾
たいわん

竹熊
たけくま

蜂
ばち

） 

自宅の庭で変わった蜂を見つけ

ました。竹箒の柄を食べていたので

びっくりしました。竹は木よりも堅い

と言われていますがそれを食べる

わけではなく、穴をあけてそこへ卵

を産み付けるのだそうです。長良川

の川辺に行くと沢山いるそうです

が、うっかりするとビニールホースな

ども穴をあけられてしまいますので、見つけたら殺さない

ように追い払ってください。 

ヤドリギ（宿木） 

小学校の西門のあたりから桜

台を見上げると宿木が一対（２

本）見えます。桜の葉で普段は

見えにくいのですが、木の葉が

散った秋冬にはよく見えます。

これはそれほど珍しくないので

すが桜台のアパートの第８棟の

南側のフェンスにも宿木が一対

在ります。これは宿木と言いな

がら木ではないスチールに宿っ

て居るので非常に珍しいものだと思います。東児童セン

ターの道路向かいに、これらは社会保険協会報の１月号

に写真付きで掲載されました。 

種は鳥によって運ばれるそうです。桜台のものはどち

らがどちらかわかりませんが、雌雄になっているので１対

２対と勘定しました。これが５月の連休過ぎから５月一杯

くらいまで全体が真っ白に見えるくらい白い花をつけて

いました。学校から見える方は花をつけなかったそうで

す。                             □■ 

 

 文化公演  Ｗith コロナを正しく理解 

一自治会だより編集委員 

去る８月２０日(土)岐阜市東部コミュニティセンターに

愛知医科大学医学部臨床感染症学教授の三鴨廣繁氏

が招かれ「With コロナを正しく理解しよう」

の演題で文化公演が開催されました。 

新型コロナウイルスの発生源は中国武

漢とされ、最初の感染者が確認されまし

た。大型のコウモリから感染したと考えられ

ており、体調が１ｍになるものも居り食用にもなっている

そうです。新型コロナウイル発生当初は誰も免疫を持っ

ておらず、感染が広がりました。感染したことにより免疫

が出来ても、ウイルスは日々変異し免疫をすり抜けるよう

になり感染力は強くなるが弱毒化しているようです。 

ワクチン接種の効果は大きく、感染による発症を抑え

たり、重症化を抑えることが出来、他人への感染も抑える

ことが出来るのでぜひ接種してほしいと話されていました。 

感染予防にはワクチンに加え、栄養価の高い食事で

体力を維持し、規則正しい生活を送ることが重要とも。ま

た、乳酸菌入り食材で腸内環境を整え善玉菌を増やす

ことで、新型コロナウイルスへの抵抗力がつくようです。

三鴨先生はヤクルト１０００を毎日飲んでおられるそうで

す。                             □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

